第44回千環協ゴルフコンペに優勝して

(構環境管理センター 青木 鉄雄



7年ぶりに千葉に戻ってきました、環境管理センターの青木でございます。 7年ぶりなので懐かしい方々や、初めてお会いする方々が参加されていて、 とても楽しい一日を過ごさせて頂きました。ありがとうございました。

千環協のゴルフコンペには、理事、副会長を務めさせて頂いた時期に 8 回参加しましたが、優勝どころか3位以内にも入った事がありませんでした。

優勝と言われた時は、びっくりしました。 恥ずかしいスコアーですが・・・。 シンペリのハンデが見事にはまった結果なので、私より良いスコアーを出し た方々に申し訳ないと思っています。

昨年の秋のコンペは参加者が少ないので、コンペが中止になったと聞いています。

以前には考えられない事ですが、時代の流れなのか、又は、業界自体の体質 を含め方向性を検討する時期に来たのかもしれません。

協会の存在価値は、技術の交流によるレベルアップ、人の交流による情報共有、そして何より大事なのは協会自体が世間に認知され、協会の会員に多くの仕事が流れ、会員各社が発展する事だと信じています。

その為には、多くの会員の方々が総会、事例発表会、親睦会等に出席され、 意見を交換してより良い協会を創造して行く事だと考えています。

コンペの話から脱線してしまいしたが、次回のコンペは 11 月下旬か 12 月初旬の土曜日を計画していますので、奮ってご参加されるようお願い申し上げます。

宜しくお願い致します。